

Hospital al día

EMBELLECIMIENTO INSTITUCIONAL



En las instalaciones de la E.S.E. El Hospital San Juan de Dios de Pamplona se realizó la jornada de embellecimiento, la cual estuvo liderada desde la Subdirección Científica, con apoyo de Talento Humano y funcionarios encargados de la gestión y colaboración.

Además, también se resalta la participación del personal de mantenimiento, Calidad Total, vigilancia del Hospital, funcionarios y servidores de Renacer.

SIMULACRO DE EMERGENCIA Y EVACUACIÓN 2022

La Oficina de Seguridad y Salud en el Trabajo de la E.S.E. El Hospital San Juan de Dios de Pamplona llevó a cabo el simulacro de emergencia y evacuación 2022 dentro de las instalaciones de la institución, con el objetivo de determinar la efectividad de los recursos y métodos de la institución, así como el nivel de educación y capacitación de su personal, además de evaluar la capacidad de respuesta y coordinación con los equipos internos de la institución.

Cabe resaltar que este tipo de actividades son ejercicios necesarios en la entidad de salud, con el fin de preparar al personal en general para afrontar emergencias que pueda presentarse.

Este simulacro contó con el apoyo de los profesionales en formación de Enfermería y Psicología, así como miembros de Protección Civil local, miembros de la Brigadas de Emergencia, Eforsalud Pamplona y EKAE Servicios Industriales.



HOMENAJE AL GERENTE



El Dr. Hernando José Mora González, Gerente del Hospital San Juan de Dios de Pamplona, recibió reconocimiento por parte del Concejo Municipal de Pamplona, a través de un acto protocolario en el que exaltaron su desempeño y dedicación en su labor con la comunidad pamplonesa en la construcción de un servicio de salud con calidad humana, asimismo, resaltaron su labor social con el Asilo San José y las diferentes Iglesias Católicas del municipio.

En este acto, de igual modo, se reconoció la gestión realizada en sus administraciones y el apoyo obtenido por parte del Dr. William Villamizar Laguado para lograr el sanamiento fiscal y financiero, así como el aporte del Dr. Silvano Serrano Guerrero, Gobernador de Norte de Santander, en la implementación de 19 camas UCI y 20 camas de expansión hospitalaria para afrontar la pandemia por COVID-19.

Para finalizar, el Dr. Hernando ratificó el compromiso por la salud de Pamplona y la provincia y mencionó los avances en los que se trabaja para la construcción del

Sé el cambio que quieres ver en el mundo.

—Mahatma Gandhi

